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ABSTRAK 
 
 

Muh. Arif Ma’sum (IS-18007), “Model Pengelolaan Koin Nu Dalam 
Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (Studi Analisis Program Kotak 
Infak Nu-Care Lazisnu Cabang Blora)”. Tesis ini disusun guna memperoleh 
gelar Strata Dua (S2) Hukum Keluarga Islam konsentrasi  di IAIN Kudus. 

Program KOIN NU merupakan, program yang bermanfaat dan 
bermaslahah bagi umat. Program KOIN NU sudah sampai pada tingkat 
ranting-ranting dan tiap rumah warga Nahdhiyin di wilayah Blora.hampir 
semua memiliki kotak koin tersebut. Dengan harapan dapat menciptakan 
kemandirian umat, dan dapat berdigari dengan menggalakkan gerakan KOIN 
NU. Penelitian ini memiliki tujuan: 1. Untuk mengetahui sistem pengelolaan 
KOIN NU yang ada pada NU CARE-LAZISNU Cabang Blora. 2. Untuk 
mengetahui model pengelolaan KOIN NU yang dilakukan oleh NU CARE- 
LAZISNU Cabang Blora. 3. Untuk mengetahui faktor pendukung dan 
penghambat pengelolaan KOIN NU pada kesejahteraan masyarakatyang 
dilakukan oleh NU CARE-  LAZISNU Cabang Blora. 

Untuk  menjawab  pertanyaan  tersebut  jenis  penelitian  yang 
digunakan  dalam  penelitian  ini  adalah  penelitian  lapangan  yang bersifat 
deskriptif kualitatif. Adapun sumber data penelitian yang digunakan  adalah  
sumber  data  primer  dan  data  sekunder.  Teknik pengumpulan data yang 
digunakan antara lain observasi, wawancara dan   dokumentasi.  Teknik  
analisis   datanya   dengan   menggunakan tahap pengumpulan data,  reduksi 
data, penyajian data, verifikasi dan penarikan kesimpulan. 

Penelitian ini menganalisa Pengelolaan KOIN NU CARE-LAZISNU 
Cabang Blora dengan dari sisi perencanaan, Pengumpulan pendistribusian, 
pengawasan dan pelapخran, adapun kegiatan tasarruf yang dijalankan NU 
CARE-LAZISNU Cabang Blora di antaranya : aspek pendidikan, kesehatan, 
ekonomi, sosial keagamaaan dan siaga bencana. 
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ABSTRACT 
 

Muh. Arif Ma'sum (IS-18007), "The Model of Nu Coin Management 
in Improving Community Welfare (Analysis Study of the Lazisnu Nu-Care 
Infak Box Program, Blora Branch)". This thesis was prepared in order to 
obtain a Masters degree (S2) in Islamic Family Law concentration at IAIN 
Kudus. 

The NU KOIN program is a program that is useful and has good luck 
for the people. The NU KOIN program has reached the level of branches and 
every house of Nahdhiyin residents in the Blora area. Almost all of them have 
a box of coins. With the hope of creating independence for the people, and 
being able to stand by by promoting the KOIN NU movement. This study has 
the following objectives: 1. To determine the existing NU KOIN management 
system at NU CARE-LAZISNU Blora Branch. 2. To find out the management 
model of the NU KOIN which is carried out by the Blora Branch of NU CARE-
LAZISNU. 3. To determine the supporting and inhibiting factors for the 
management of KOIN NU on community welfare carried out by the Blora 
Branch of NU CARE-LAZISNU. 

To answer this question, the type of research used in this research is 
descriptive qualitative field research. The research data sources used are 
primary data sources and secondary data. Data collection techniques used 
include observation, interviews and documentation. The data analysis 
technique uses the stages of data collection, data reduction, data presentation, 
verification and drawing conclusions 

This study analyzes the management of KOIN NU CARE-LAZISNU 
Blora Branch with planning, collection, distribution, supervision and 
monitoring, while the tasarruf activities carried out by NU CARE-LAZISNU 
Blora Branch include: aspects of education, health, economy, socio-religion 
and disaster preparedness. 
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 الملخص
 

نموذج إدارة عملات نو في تحسين رفاهية "، ) -١٨٠٠٧IS(عارف معصوم  مدمح
تم إعداد هذه )". برنامج دراسة تحليلية لبرنامج صندوق الانفاق ضة العلماء فرع بلورا(اتمع 

الأطروحة من أجل الحصول على درجة الماجستير في تخصص قانون الأسرة الإسلامي في 
  .دوسالجامعة الدينية الإسلامية ق

وصل . ضة العلماء   هو برنامج مفيد وجيد للناس برنامج صندوق الانفاق 
ضة العلماء إلى مستوى الفروع وكل مترل من سكان النهضة في  برنامج صندوق الانفاق 

على أمل خلق استقلال . تحتوي جميعها تقريبا على صناديق العملات المعدنية هذه. منطقة بلورا
دف هذه الدراسة إلى ما  على الوقوف من خلال تعزيز حركة  الانفاق مجتمعي ، والقدرة 

. ۲ صندوق  ضة العلماء   تحديد نظام إدارة فرع بلورا لنظام إدارة  الانفاق . ۱: يلي
صندوق  الذي تم تنفيذه من قبل  ضة العلماء   التعرف على نموذج إدارة صندوق  الانفاق 

تحديد العوامل الداعمة  ۳  .، فرع بلورا ضة العلماء   الصداقة الانفاق  و   الزكاة عامل 
صندوق  بشأن رفاهية اتمع الذي ينفذه  ضة العلماء   والمثبطة لإدارة صندوق  الانفاق 

 .ضة العلماء  فرع بلورا  الانفاق  و الصداقة  الزكاة معهد عامل 
دم في هذا البحث هو بحث للإجابة على هذا السؤال ، فإن نوع البحث المستخ 

مصادر بيانات البحث المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية والبيانات . ميداني وصفي نوعي
تستخدم تقنية . تشمل تقنيات جمع البيانات المستخدمة المراقبة والمقابلات والتوثيق. الثانوية

  .قق منها واستخلاص النتائجتحليل البيانات مراحل جمع البيانات وتقليل البيانات وعرضها والتح
تحلل هذه الدراسة إدارة فرع بلورا التابع لـ صندوق الانفاق  ضة العلماء  من 
خلال نموذج التخطيط والجمع والتوزيع والإشراف والتغطية ، بينما تشمل أنشطة التصرف التي 

صاد والدين جوانب التعليم والصحة والاقت: ينفذهاصندوق الانفاق ضة العلماء فرع بلورا
  .الاجتماعي والتأهب للكوارث

 
  PCء ، رعاية الناس ، كابينة ضة العلما الانفاق صندوقبرنامج : الكلمات الرئيسية

 المؤسسة عامل زكاة إنفاق و صدقه ضة العلماء بفرع بلورا
  


